Musik, Schätze und Kirchen-Entdeckung

Von Iris Held 17. Okt. 2023



LAMPERTHEIM - Lebendig und vielfältig ging es beim Familiengottesdienst am 15.10. in der St. Andreaskirche in Lampertheim zu. Das Familiengottesdienst-Team gestaltete den Gottesdienst rund ums Thema Erntedank und Schätze sammeln mit Texten und einer Bildergeschichte. Maria Karb mit ihren Ephata Kids sorgte für eine schwungvolle musikalische Begleitung mit lebendigen und berührenden Liedern. Es war ein schöner erster Gottesdienst für die neuen Kommunionfamilien, von denen sehr viele gekommen waren. Nach dem Gottesdienst durften die Kinder noch mit einer Kirchenrally die St. Andreaskirche erkunden.